

# 安全 講話

建設関係のお仕事方や安全週間・安全衛生週間で、  
外部講師を招いた講演を実施している方を、お繋ぎお願い致します。

## マジックも安全も意思疎通が大事！！ ～どう伝わるか、マジックから読み解く～

### 《こんな話をします》

- マジシャンは「ヒューマンエラーのスペシャリスト」
- ・ヒトの記憶はあいまいである。
- ・集中すると視野は狭くなり、まわりのものが見えなくなる。
- ・人は常識や思い込みに囚われる。

- 実はこんなに危険 マジック・イリュージョン
- ・人体浮遊での事故 子どもが落ちてしまった。
- ・脱出系マジックで実際にあった初歩的なミス。

- プロマジシャンのコミュ力は凄い
- ・初対面の相手の警戒心や不安を取り除くために必要なスキル。
- ・マジックにはルールがあります。
- 端的なルールの説明でしっかり理解してもらうためには。



講師：MCマジシャンユッキー（江刺家由貴）

元ラジオパーソナリティーという、マジシャンとしては、異色の経歴を持ち、  
現在は、フリーアナウンサー、マジシャン、講演会・研修講師の3足のわらじで、  
全国各地で、活動している。安全大会講演は2019年は60講演。1年先まで予約の取れない講師となりました。  
講演会や研修では、マジックを取り入れた内容になっており、その都度、テーマに合わせた内容構成になるよう、  
クライアント様の意向を取り入れ、老若男女問わず、受け入れられる『マジック』という、特性を活かし、  
求められるニーズにお答えできる、講演会や研修をご提供しております。  
2019年5月から開設された「日経xwomanプロジェクト アンバサダー」に就任。  
働く女性のための、デジタルメディア・プロジェクトに参加しています。

### 講演をお聴き下さった方からの声

- ・講演中寝ている人が居なかった（笑）。楽しいだけでなく、きちんと学べる内容だった。
- ・最初は「マジック」と「安全」？？？と思いましたが、聴いて納得できる内容でした。
- ・過去一の講演内容でした。わかりやすく身近な内容で、もう一度、襟を正す貴重な機会になりました。明日の朝礼で早速、取り入れます。
- ・「続編がある」とお聞き、しました。是非、来年は続編をお聴きしたいです。